



Estudiantes técnicos profesionales iniciarán visitas a empresas regionales durante agosto

Bajo el lema "Despertando vocaciones Técnico Profesional", la Red Futuro Técnico anunció diversas actividades que se desarrollarán en agosto, destinadas a acercar a los estudiantes al mundo laboral y fomentar decisiones informadas sobre su futuro. Eso enmarca en la celebración del mes de la Educación Técnico Profesional (TP)

Entre las acciones destacadas, se contemplan visitas pedagógicas a empresas regionales, donde los estudiantes podrán conocer de primera mano el funcionamiento de distintos sectores productivos, explorar oportunidades laborales y generar vínculos estratégicos para su

desarrollo profesional. Estas experiencias permitirán conectar la formación de los liceos con los desafíos reales del entorno económico y social.

En la región, actualmente se imparten 16 especialidades distribuidas en nueve establecimientos ubicados en Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir. De ellos, siete pertenecen al Servicio Local de Educación Pública y dos son subvencionados.

Uno de los liceos protagonistas de estas actividades es el Liceo Bicentenario Politécnico Luis Cruz Martínez de Natales, cuyo director, Juan Crovetto Figueroa, destacó el valor de esta formación para el territorio: "La

educación técnico profesional es la identidad de nuestro establecimiento. Saber que formamos a quienes van a iniciar el proceso técnico profesional es fundamental para nosotros; es un aporte a la comuna, a la provincia, a la región y al país". Asimismo, Crovetto enfatizó que la misión no es solo formar buenos técnicos, sino también personas íntegras y comprometidas con su entorno

El acto de lanzamiento regional del Mes Técnico Profesional se llevó a cabo en el salón Gabriela Mistral del Ministerio de Educación, con la presencia de autoridades regionales, representantes de servicios públicos y comunidades educativas.



Corbis

En la región existen 19 establecimientos Técnico Profesional.

Este año se celebran 83 años de la Educación Técnico Profesional en Chile, cuyo hito fundacional se conmemora cada 26 de agosto, fecha de la creación de la Dirección Nacional de Formación

Profesional durante el gobierno del presidente Juan Antonio Ríos, incorporando así la formación técnica como un componente clave de la educación formal en el país.